

3月17日(土)



中郷地区に子育て交流室がオープン
《中郷文化プラザ》

子育て世代の交流や子どもたちの遊び場として、中郷文化プラザ内に子育て交流室を開設しました。開所式の後、親子ふれあい体操や絵本の読み聞かせが行われ、たくさんの笑顔で溢れました。子育ての情報交換の場として、是非ともご活用ください。

3月15日(休)



活発な地域活動が評価されました
《市長応接室》

県コミュニティ推進協議会主催の平成29年度コミュニティ活動賞を受賞した「遊水匠の会」「芙蓉台自治会避難行動要支援者会」「コスモスの会」「新谷コミュニティ花笑み」の4団体が市長報告に訪れました。地域内交流といきがいづくりが評価されました。

4月3日(火)



モリヤマさんご夫妻に市政功労者篤行表彰授与
《楽寿園》

第二次世界大戦後、進駐軍の一員として楽寿園に駐在していたチャールズ・H・モリヤマさんと、その妻のヘレンさんから「楽寿園の整備に役立ててほしい」と平成28年・29年の2年にわたりご寄付をいただいたことにより、市政功労者篤行表彰をお贈りしました。

市公式 Facebook ページでお届けしている記事から、話題のものを掲載しています。



3月29日(休)



「えんとつ町のペル展」の収益を寄付
《市長応接室》

大成功を収めた「えんとつ町のペル展 in 三島」(1月開催)の主催者 鈴木慎祐さんが事業報告のために市長を訪れました。また、その収益を「高齢者が気軽に外に出られるよう、街中に設置するベンチや福祉の充実に役立ててください」と寄付してくださいました。

4月6日(金)



自閉症理解につながる絵本です
 <<市長応接室>>

市内在住の竹山美奈子さんが、自閉症のあるお子さんが公立保育園に通っていたときのお友達とのかかわりを描いた絵本「すずちゃんのおみそ」を出版しました。寄贈を受けたこの絵本は市の福祉応援大使「めんぼーくん」の読み聞かせ活動に用いられます。

4月5日(休)



笑顔が輝く新1年生
 <<北小学校>>

平成30年度の入学式が行われ、新入生たちは桜の花びらが舞う中、希望に満ちた表情で校門をくぐりました。真新しいランドセルを背負い新たな友達と出会い、先生たちから歓迎を受け笑顔いっぱい学校生活のスタートを切る姿はとても凛々しく感じました。

4月8日(日)



防災、防火への決意を宣誓
 <<市民文化会館>>

新旧の消防団員が一堂に会し、心を新たに団結を強め消防体制の万全を期するための「三島市消防団入隊団式」を開催しました。永年にわたり活躍された団員への感謝の言葉があり、新団員からは力強い決意が宣誓されました。

4月7日(土)・8日(日)



みどりと花で潤いと安らぎある生活を
 <<長伏公園>>

花と緑の祭典「三島みどりまつり」が開催され、強風が吹き荒れる肌寒い天候の中、寄せ植え講習やせり市が満席になるなど、多くの人でにぎわいました。恒例の花苗配布には長蛇の列ができ、各自お気に入りのものを選んでいました。

